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Nuove iscrizioni attraverso il computer 

Prima elementare 
ora basta un hit 
Procedure semplificate al massimo per I'iscrizione aila 
prima elementare: i genitori dovranno semplicemente 
consegnare la domanda di iscrizione alia segreteria scola-
stica. E sara la scuola stessa ad acquisire, per via informa-
tica, le informazioni anagrafiche necessarie. II tutto e il ri-
sultato di una convenzione tra ministero e Comune, che 
ha consentito di mettere in comunicazione i due sistemi 
informatici. Con gran risparmio di tempo e lavoro. 

RIN ALDA CARATI 
• Chi. mtornoal 1990, ha dcciso 
di mettere al mondo un bambino, 
una bambina, e di risiedere o tra-
sfcrirsi a Roma. t>\ sara sentito, ma-
gari, un po' in controtendenza Ma 
adesso, febbraio 1996, potra ag-
giungere alle tante motivaziom 
soggettive (quelle che sicuramen-
te avra gia sccperto in propno, e 
nel rapporto con I'erede di fami-
glia} una ragione, diciamo cosi, 
collettiva per farsi le congratulazio-
ni Buona scelta, luogo propno giu-
sto, e soprattutto ottinio iempismo 
Gia. Perche sono loro i fortunati ge
nitori ai quali per la prima volta in 
Italia la benevolenza della sorte 
(ma l'assessore Piero Sandulli di-
rebbe invece la forza della pro-
grammazione), consentira di iscri-
vere i figli alia prima elementare 
compilando un solo modulo, che 
sara ritiraio e presentato a un uni-
co sportello Sempre lo stesso. E 
nello stesso momento. E difficile 
rendersene conto; eppure, le cose 
stanno proprio cos!: provare per 
credere. L'occasione e ottima per 
almeno vcntiquattromila famiglie-
San Tommaso. 

Seriamente: i genitori dei bambi
ni che, entro febbraio, devono ef
fettuare la iscrizione alia prima 
classe nelle 380 scuole elementari 
di Roma, potranno risolvere ii loro 
probiema nel modo piQ semplice. 
Ne ha dato notizia ieri il Campido-
glio, ma i'informazione dovrebbe 
avere gid raggiunto genitori e scuo
le attraverso, rispettivamente, una 
lettera personale del sindaco Fran
cesco Rutelli, e una circolare ema-
nata dal proweditorato agli studi. 
Dunque, bastera presentarsi alia 
segreteria scolastica, e compilare 
una domanda di iscrizione, Saran-
no le stesse segreterie ad acquisire 
direttamente, per via informatica, 
le informazioni relative a stato di 
famiglia, nascita, residenza e vac-

cinazioni. Quel pacchettino di io-
glietti che prima ognuno doveva 
andarsi a prendeie in circoscnzio-
ne oimai non serve pm E questo 
conscntna un notevole i-isparmio 
di tempo di traffico di inquina-
mento, di lavoro e, con ogni pro
bability. anche di stress 

Questo, ha spiegato I'assessnra 
alle politic he educative Roiella Fa-
nnelli e il pnmo nsultato concrete 
della Convenzione sottoscntla I e-
state scorsa fta il ministero della 
Pubblica istruzione e il Comune di 
Roma E net prossimt anni il servi-
zio si allarghera ad altn ordini sco-
iastici Per consegune queslo 
obiettivo, il ministero ha messo 
gratuitamente a disposizionc la te-
te telematica del pioprio wsterna 
informativo, e predisposto apposi
te funzioni mformatiche il Comu
ne invece ha rcso disponibili le in
formazioni anagrafiche necessarie, 
e ha predisposto il collegamento 
telematico tra i due sistemi infor-
mativi, facendosi canco del relati-
vo canone Risultato. I voluminosi, 
ingombranh support! cartacei, fino 
a ieri indispensabih, ma anche cosi 
lunghi e noiosi da consultare, ar-
chiviare, ritrovare, non servono 
piu. Ora, basta la tastiera del com
puter. Come ha ricordato l'assesso
re Piero Sandulli, e questo il primo 
esito diffuso del lavoio iniziato con 
la sperimentazione attuata per le 
elezioni del giugno 1994, in alcune 
scuole. La prova dei buoni risultati 
della programmazione che si pud 
effettuare solo con la stability di 
governo, ha detto Sandulli, ma an
che la certezza che, ormai, in que
sto paese, il voto elettonico e una 
possibility concretamente aperta 
Aila presentazione erano presenti 
anche Angela Giacchino, prowe-
ditore agli studi, e Giovanni D'A-
more, direttore generale de! mini-
stro: entrambi hanno espresso sod-
disfazione per il risultato raggiunto. 

Sez. PDS P.ta S. GIOVANNI 
(Via La Spezia, 79 - Tel. 70.11.404) 

Oggi, Giovedi 8 Febbraio 

dalle ore 19.00 in poi: 

Paitecipa: C.B. Tarantalli Nel corso della serata e prevista una cena a cura 
delle compagne e dei compagni della sezione 

acea AZIENDA COMUNALE 
ENERGIA & AMBIENTE 

Plcezale Ostlense, 2 - 00154 Roma 

Contro il gelo. 
contatori fasciati 

Nel periodo invernale le basse temperature possono 
danneggiare il vetro del contatoi * idrico e provocare pe-
rlcolosf allagamenti. I conseguenti lavori di riparazione 
determinerebbero anche sospenstoni del flusso idrico ar-
recando notevoli disagi agli utenti. 

Per evitare tall inconvenlenti I'Acea consiglia di proteg-
gere il contatore fasciandolo con materiale coibertte 
(stracci di (ana, pezzl di stoffa, involucri di plastica, ecc.). 

(Sospensioni tdriche, elettriche e notizie Acea su Tetevtdeo Rat 3 pag. 626) 

Molestia sessuale 
Oggi I'ispezione 
del proweditorato 
nel liceo Tasso 
Dovrebbe presentarsi oggi al liceo 
Tasso I'ispettore invlato dal 
proweditorato agli studi: dovra 
Indagare sulle molestie sessuali dl 
cui si sarebbe reso responsabile un 
docente, secondo la denuncia 
della madre di un' alunna di 14 
anni. "Ne siamo ben lieti- ha 
commentato il preside Achille 
Acciavattt - perche siamo stati not 
a rlchiedere una ispezlone e prima 
si fa chiarezza su questo probiema 
megllo e per tuttf •. II preside ha 
inoltre precisato che II consigllo 
d'lstitutoeilcomltato 
studentesco, che si sono riunitl Ieri 
I'altro, erano gia stati convocati in 
precedenza e solo Incf dentalmente 
si sono occupati anche della 
vicenda in questione, sulla quale e 
aperta anche una Inchiesta da 
parte della magistratura. 

Agosti Lucky Star 

Cassandra uccise tre persone 

Per i periti l'omicida di Norma 
incapace d'intendere e volere 
• Simone Cassandra, il giovane 
di 23 anni che confesso di aver uc-
ciso Testate scorsa a Norma Fran
cesco Belrnonte, Franco Giordano 
e il piccolo Edoardo Novata, e in
capace di intendere e di volere. Lo 
hanno dichiarato ieri Ferdinando 
Pariante, Paolo Capri e Marco Mar-
chetti, i tre periti nominati dal gip 
Mario Gentile per I'incidente pro-
batorio. La perizia, un dossier di 53 
pagine che scava anche neH'infan-
zia deH'omicida, da sempre soffe-
rente di una serie di disturbi psichi-
ci, non impedira comunque lo 
svolgimento del processo. La Corte 
Costituzionale ha stabilito con una 
sentenza del '93 che in casi del ge-
nere soltanto il giudice del dibatti-
mento pud decidere sulla procedi-
bilita o meno nei confront! dell'im-
putato Nonostante i periti sosten-
gano che Simone non pub essere 
processato, quindi, il gip a questo 

punto non potra fare altro che di
spone il rinvio a giudizio Sara la 
corte d' Assise, poi, a decidere se 
sia il caso di giudicare il pluriomici-
da oppure emettere subito una 
sentenza di non luogo a procede-
re. In questo caso per Simone Cas
sandra si apnrebbero le porte di un 
manicomio criminale. 

Secondo la perizia, quando uc
cise «Simone si sentiva in pencolo 
Colpiva per prevenire gli attacchi 
di quelli che considerava insanabi-
li nemici» In questo la penzia con-
ferma quanto lo stesso Cassandra 
aveva dichiarato subito dopo I'ar-
resto, il 2 settembre scorso: che 
quei tre in qualche modo poteva-
no ricattarlo, per una storia legata 
a un furto di pollame. E da quando 
e in carcere, il giovane evita ogni 
socializzazione, Sta in cella da so
lo, davanti alia tv 

LA FONDAZIONE GIACOMO BRODOLINI 
presenta 1'audiovisivo didattico 

«Un popolo per la liberta. 
l a Resistenza in ltalia» 

Realizzato dall'Archivio Audiovisivo 
del Movimento Operaio e Democratico 

Roraa, Campidoglio, Sala della Protomoteca 
marted) 13 febbraio 1996, ore 16 

e prevista la partecipazione di 

Giancarlo Lombardi 
ministro della Pubblica Istruzione 

Francesco Rutelli Sindaco di Roma 
Paolo Taviani Presidente FVL 
Arrigo Boldrini Presidente ANPI 
Aldo Aniasi Presidente FIAP 

F.C.A. e GRUPPO TEATRO ESSERE 
organizzano 

«ZOOM» 
OBBIETTIVO ATTORE 

Laboratorio di recitazione 
per il cinema e la televisione 
(durata del corso: mesi tre) 

OBBIETTIVO ATTORE e nservato a tutti coloro che hanno deciso di 
venficare le propne possibilita di intraprendere il mestiere dell'attore e a 
coloro che vogliono approfondire la conoscenza del mondo dello spetta-
colo e della comunicazione. II laboratorio e finalizzato ali'apprendimento 
delle tecniche di recitazione cinematografiche e televisive. 
Tutte le esercitazioni avranno il supporto di un set videocinematografico 
che consente I'immediato trasfenmento dei concetti teonci ad un vera e 
proprio prodotto audiovisivo. 
Esempi e videoproiezioni di film classici consentiranno inoltre una lettura 
critica del film e delle immagmi audiovisive. Una videocassetta con la 
selezione delle nprese di lavoro e della" produzione di uno spot pubblici-
tano, con protagonist! gli allievi, sard consegnata a fine corso. 

sede dei corsr Via dei Serpenti, 35 Tel. 06/6865122-70454164 

Santuario della madonnina 

A Civitavecchia «scontro» 
tra il vescovo e il sindaco 
• Botta erisposta tra il vescovo di 
Civitavecchia, monsignor Girola-
mo Grillo, ed il sindaco Pietro Tidei 
sulle affermazioni di quest'ultirno 
relative ad una immmente costm-
zione santuario dedicato al culto 
della madonnina di Pantano Co-
struzione per cui e'e anche stata, 
nei giorni scorsi, una riunione tra i 
propnetari dei terreni di Pantano e 
il sindaco. 

«Mi sembra prematura e presun-
tuosoparlaredi santuario Unafac-
cenda che tra I'altro e di compe-
tenza solo del capo della diocesi -
ha sostenuto il vescovo - mentre il 
sindaco deve soltanto concedere 
le relative autorizzazioni e prowe-
dere alle opere di urbanizzazione. 
qualora lo chiedesse la chiesa» 
Monsignor Grillo ha, inoltre, di
chiarato di non essere a conoscen

za dell'esistenza di finanziamenti e 
sottoscrizioni ed ha smentito ogni 
interessamento ufficiale da parte 
del Vaticano o di suoi esponenti. 

«Stia pur tranquillo il vescovo -
ha replicato il sindaco Tidei - non 
voglio invadere i suoi ambiti di 
competenza. Mi sto, infatti, muo-
vendo propno per ottenere con
cession e licenze e per attivare fi
nanziamenti Per quanto riguarda 
I'interesse della Chiesa - ha prose-
guito - forse monsignor Grillo ha la 
memoria corta. e stato, infatti, pro
prio lui a sollecitarmi piu volte ad 
intervenire a causa delle ridotte di-
mensioni della chiesetta di Panta
no. Se nel frattempo ci ha ripensa-
to - ha concluso Tidei - anziche 
diffondere comunicati stampa po-
trebbe mettermi al corrente: in 
questo caso, io lascio stare tutto». 

mm ASSOCIAZIONE 
ITALIANA 
CASA 

Da30annil'Aic 
e la casa in cooperativa 

• il regime delfe aree 
• i finanziamenti agevolati 
• i vantaggi cooperativi 

Dal 15 gennaio al 29 febbraio 
I'Aic e presente con uno stand presso 

il Centro Commercial la Romanina 
dal lunedi al sabato 

dalle h. 10.30 alle h. 13.30 
dalle h. 15.30 alle 19.30 

aic informa su 
televideo RAI Tre 
alle pag. 6 7 6 - 6 7 7 
sui programme edilizi 

i mutui ed i servizi cooperativi 

A.I.C. UN'ESPERIENZA ASSOCIATIVA 
AL SERVIZIO DEI CITTADINI 

Via Meuccio Ruini, 3 - 00155 Roma - Tel. 439821 

Bertolaso 
commlssarlo 
alio Spallanzani 

Lit giunta regionale. su proposta 
dell'assessorc alia Salute Lionello 
Cosentmo. ha approvato la delibe-
ra di nomina di un commissario 
presso lo Spallanzani con il com-
pito di effettuare le operaziom pre 
liminan necessarie per I'istituzione 
della nuova aziendaospedahera £ 
stato nominato Guido Bertolaso, 
dirigente generale della presiden-
za del Consiglio dei ministri, che 
ha svoito un ruolo attivo nel campo 
deila prevenzione ed informazione 
contro I'Aids e ha fatto parte della 
commissione nazionale della Sani-
ta. 11 prowedimento approvato ten 
dalla giunta regionale fa seguito al 
decreto del presidente del Consi
glio dei ministri del 26 gennaio, 
che ha autonzzato lo scorporo del
lo Spallanzani dall'azienda Nicho
las Green 

La Regione 
«Non paghiamo nol 
I cellular! > 
All'accusa di danno erariale da 
parte della procura per il Lazio del
la Corte uei Conti sull'uso dei tele-
fonini da parte dei consiglieri re
gional! della Pisana, I'Ufficiodi pre-
sidenza del consiglio legionaie 
controbatteva ieri che i cellulari so
no stati acquistati dalla Regione e 
sono tuttora di proprieta del consi
glio. mentre i'uso ai consiglieri e li-
mitato solo alia loro carica istitu-
zionale, con I'obbligo di riconse-
gnarli e soprattutto con le bollette 
regoiamiente pagate dai consiglie
ri stessi 

Interrogazione 
sul blitz 
aTorde'CencI 
La vice presidente del consiglio co-
munale Luisa Laurelli ha presenta
to una interrogazione al sindaco e 
agli assesson competent «in meri-
to all'intervento effettuato ieri da 
polizia e carabinieri nel campo no-
madi di Tor de' Cenci». Tra I'altro 
Luisa Laurelli chiede «se siano stati 
nspettosi della persona umana», se 
non abbiano sconfinato «in ambiti 
propn deH'amministrazione comu-
nale» e se per effettuare il blitz «sia-
no state sospese le normali attivita 
del campo». Nel caso questi fatti n-
sultassero veri, la Laurelli chiede 
infine «quali iniziative sindaco e as-
sessori intendano prendere a tute-
la dei servizi del Comune e vefso 
eventuali responsabili». 

Parcheggio gratis 
per I commerclanti 
Vlglledenunclato 
Un vigile urbano di Latina che con-
sentiva ad alcuni commercianti di 
Corso della Repubblica, la strada 
centrale del capoluogo pontino, di 
parcheggiare nelle aree di sosta a 
pagamento senza versare il ticket, 
e stato denunciato dal vice coman-
dante del corpo, Mario Bernardis, 
che ha inviato un esposto aila Pro
cura. Secondo quanto avrebbe ac-
certato la polizia municipale, la vi
cenda andava avanti da tempo ed 
e stata scoperta dopo la denuncia 
di un cittadino e i controlli fatti dal-
lo stesso vice comandante. II vigile, 
del quale non e stata resa nota I'i-
dentita, aveva come compito pro
prio quello di controllare che le au
to parcheggiate in Corso della Re
pubblica avessero il tagiiando del 
ticket. Le aree di sosta a pagamen
to sono state istituite a Latina nel-
I'estate del '94 e da allora non sono 
mancate polemiche per I'assenza 
di spazi altemativi da destinare 
proprio ai resident! e agli operatori 
commercial! del centro cittadino. 

Italgas 
Sportellichlusi 
persclopero 
Come conseguenza dello sciopero 
dei dipendenti, 1'azienda dell'Ital-
gas comunica che gli sportelli, nor-
malrnente aperti al pubblico dalle 
8,30 alle 15, potranno rimanere 
chiusi dalle 10 alle 12 dal 12 al 15 
febbraio e dalle 8,30 alle 11,30 il 16 
febbraio e il primo marzo. 

Compleanno 
La sezione dei Pds e la Sinistra 
Giovanile di Trionfale augura-
no al compagno Nicola Lom
bardi, per i suoi splendidi 70 
anni, buon compleanno. 


